



Presse Nationale

> Politique



Procès Mangoua Jacques : le vice-président du PDCI-RDA libéré, hier

Le vice-président du PDCI-RDA, Mangoua Jacques, par ailleurs président du Conseil régional du Gbêkê, emprisonné depuis le 28 septembre 2019 pour détention d'armes à son domicile, est en liberté provisoire depuis le 31 mars 2020.

> Economie



Campagne intermédiaire de commercialisation du cacao : le prix plancher bord champ fixé à 825 FCFA le KG

Au cours d'un point de presse, le 31 mars 2020 à Abidjan, le directeur général du Conseil du Café-Cacao (CCC), Yves Ibrahima Koné, a annoncé que le gouvernement a fixé à 825 FCFA le KG le prix plancher bord champ du cacao au titre de la campagne intermédiaire de commercialisation qui s'est ouverte le mardi 31 mars à minuit.

> Société



Le gouvernement réceptionne plus d'un milliard de matériels médicaux

Le groupe international Arise Ports and Logistics, via ses filiales Arise Ivoire et TIPSP, a fait un important don évalué à plus d'un milliard de FCFA pour appuyer le gouvernement ivoirien dans ses efforts pour endiguer l'évolution de la pandémie à Coronavirus. Ce don est composé de 2 millions de masques de protection, 30 000 combinaisons médicales, 150 000 paires de gants, 50 000 gels hydroalcooliques, 2 000 thermomètres flash, 5 caméras numériques, 100 000 tests classiques et 50 000 tests d'urgence. Ces dons ont été réceptionnés le 30 mars 2020 par le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Aouélé et un conseiller spécial du Premier Ministre, Me Adama Camara.



L'Institut Pasteur reçoit 20 000 kits de réactifs

Le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Albert Toikeusse Mabri, a réceptionné, le 31 mars 2020 à Abidjan, un don de 20 000 kits de réactifs remis par le géant mondial du site de vente en ligne, Alibaba, destinés à l'Institut Pasteur de Cocody, en vue de faire les diagnostics de la maladie à Coronavirus (Covid-19).



COVID-19 : 5 communes de l'intérieur reçoivent des kits du ministre Mariatou Koné

Cinq villes de l'intérieur du pays, notamment Biankouma, Dabou, Guibéroua, Tiébissou et Bouna ont reçu le lundi 30 mars 2020 à Abidjan des kits hygiéniques, des vivres et des non vivres. Ces kits ont été remis aux élus locaux et cadres de ces régions par la ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la lutte contre la pauvreté, Mariatou Koné.



Lutte contre le Coronavirus : 28 milliards de FCFA investis dans l'achat de médicaments et d'équipements

Le gouvernement ivoirien a alloué aux autorités sanitaires, plus de 28 milliards de FCFA pour l'achat de médicaments, d'intrants et de dispositifs de protection, dans le cadre de son plan de riposte contre la maladie à coronavirus (COVID-19), a indiqué le mardi 31 mars 2020, le directeur général de l'Institut national

A l'International

> Economie

JEUNE AFRIQUE

Malgré la chute des cours mondiaux, la Côte d'Ivoire reconduit le prix bord champ du cacao

Alors que le cours du cacao a perdu environ 300 livres par tonne sur les marchés mondiaux, la Côte d'Ivoire a fixé le 31 mars, le prix bord champ des fèves de cacao à 825 francs CFA le kilogramme à payer au producteur pour la commercialisation de la récolte de la campagne intermédiaire 2019-2020, qui démarre le 1er avril. S'il demeure inchangé par rapport à la campagne principale qui s'achève le 31 mars, ce prix est en hausse par rapport à la campagne intermédiaire précédente, où il avait été fixé à 750 francs CFA le kilogramme.

Vu sur le Net

> Economie



Lutte contre le Covid-19 : Le gouvernement annonce le report des paiements des factures d'électricité et d'eau

Le gouvernement a décidé de décaler, pour l'ensemble des abonnés, les dates limites de paiement des factures d'électricité et d'eau du mois d'avril au mois de juillet prochain, et celle de mai au mois d'août. Cette information a été annoncée par le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, dans une déclaration à la nation, ce mardi 31 mars 2020. Ce, pour annoncer les mesures sociales de soutien aux populations pour faire face à la pandémie du Covid-19. Selon le Chef du gouvernement ivoirien, des facilités de paiement seront proposées pour soulager les populations.

> Société



Le gouvernement autorise l'usage de l'hydroxychloroquine dans le protocole de traitement du Covid-19

Un arrêté signé du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Aka Aouélé, stipule que l'hydroxychloroquine est recommandé dans le protocole de traitement de la maladie à Coronavirus (Covid-19). L'information est rendue publique dans un arrêté pris par le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Aka Aouélé. Il s'agit de l'adoption officiellement en Côte d'Ivoire de l'hydroxychloroquine dans le protocole de traitement de la maladie à Coronavirus (Covid-19).



Coronavirus : Un cas déclaré à Duékoué, le préfet invite à ne pas céder à la panique

Le préfet de Duékoué, préfet de la région du Guémon, Ibrahim Cissé, a confirmé, hier mardi 31 mars 2020, l'existence d'un cas positif au Covid-19 dans la ville. Le préfet qui appelle les populations à ne pas céder à la panique, explique qu'il s'agit d'un cas détecté depuis début mars et assure que des dispositions ont été prises pour le mettre en confinement et le sécuriser. Par précaution, le malade et ses proches ont été confinés chez eux et placés sous surveillance. Il précise que les proches du malade ont été déclarés négatifs au Covid-19.

Agence de Presse

> Economie



1 700 milliards FCFA pour «atténuer l'impact» du Covid-19

Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly a présenté mardi le plan de riposte du gouvernement pour « atténuer l'impact » du Coronavirus (Covid-19) en Côte d'Ivoire, d'un coût de 1 700 milliards FCFA, soit environ 5% du Produit intérieur brut (PIB) du pays. Ce plan, dira-il, permettra d'atténuer l'impact de la pandémie sur les populations et les acteurs économiques des secteurs formels et informels et permettra également de préparer une reprise rapide des activités à la fin de la pandémie". Il se décline en trois principaux axes, à savoir des mesures de soutien aux entreprises, les mesures d'appui à l'économie et les mesures sociales en faveur des populations.



Covid-19 : la croissance économique ivoirienne pourrait être réduite de moitié et s'établir à 3,6% à fin juin (PM)

La croissance économique ivoirienne estimée à 7,2% pour l'année 2020 pourrait être réduite de moitié et s'établir à 3,6%, dans l'hypothèse d'une maîtrise du Coronavirus (Covid-19) à fin juin 2020, a indiqué mardi le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, dans une déclaration. Il a fait observer que « l'Afrique quant à elle connaîtrait, sur la base des données provisoires disponibles, une réduction de sa croissance au niveau du continent de 3,2 % à 1,8 %, tandis qu'au niveau mondial, il est projeté une récession ».



Les prix de l'essence et du gasoil baissent respectivement de 30 F et 20 F le litre

Le prix du litre de l'essence super passe de 625 FCFA à 595 FCFA, soit une baisse de 30 FCFA et celui du gasoil de 610 FCFA à 590 FCFA, soit une réduction de 20 FCFA du 1er au 30 avril, selon un communiqué de la direction des Hydrocarbures. Cette baisse est très significative dans cette période de la lutte contre le Coronavirus (Covid-19) en Côte d'Ivoire pour les transporteurs et usagers.

► Société



Covid-19: Onze nouveaux cas confirmés en Côte d'Ivoire (Ministère)

Onze nouveaux cas de maladie à Coronavirus (Covid-19) ont été enregistrés en Côte d'Ivoire, a annoncé mardi, le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Eugène Aka Aouélé, le bilan s'établissant désormais à 179 personnes infectées. Sept patients parmi les 179 personnes infectées sont guéris et un décès est à déplorer, a indiqué le ministre. La capitale économique, Abidjan, enregistre 90% des cas confirmés, a-t-il assuré, dans son point quotidien.



Covid-19 : Une prime exceptionnelle pour les agents de santé, de défense (PM)

Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly a annoncé, mardi, lors d'un message télévisé, l'octroi d'une prime exceptionnelle destinée aux agents de santé, aux forces de défense et tous les agents publics engagés dans la lutte contre cette pandémie du Coronavirus. "Je voudrais rendre un hommage au personnel de santé, aux forces de défense et de sécurité et à tous les agents publics engagés dans la lutte contre cette pandémie. Aussi, le Président de la République, Alassane Ouattara a décidé de l'octroi d'une prime exceptionnelle à tous ces agents sur la période de la durée de crise, en guise de reconnaissance de leurs efforts", a déclaré le Chef du gouvernement ivoirien.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.offidel



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.